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朔飴色詞謳奢
今年は所信寓現の萍
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市民の皆様には、ご健勝で輝か

しい新春をお迎えのことと拝察し、

心からお祝い申し上げます。

　

日ごろは市政に対し深いご理解

とご協力をたまわり、厚くお礼申

し上げます。

　

私が皆様のご支援により市政を

担当してはや1年5ヵ月が過ぎま

した。昨年は、私の所信を実現す

るための基礎固めの年と考え、各

界各層の方々のご意見を拝聴し、

市政に関していろいろ勉強して参

りました。そして今年は、いよい

よ実行・実現の年であります。

　

今年はまず、国が禎極的に推進

しようとしている「総合保養地域

整備法による地域指定」を受け、

奥越観光リゾートの推進が図られ

るよう全力をあげたいと思います。

当市では、六呂師高原や宝慶寺周

辺などを核に民間資本を導入して

大野・勝山・和泉の2市1村を一

大保養地として整備する計画です。

　

昨年から、大野高校の移転、六

間通りの貫通を含めた市街地整備

の基本計画を策定中ですが、今年

はこれをまとめあげ、活力ある市

街地づくりの青写真を、市民の皆

様の前にご提示したいと思います。

　

亀山公園の整備も昨年から始め

ましたが、今年は本格的に取り組

んで参ります。また、多田基金に

より、現在の有終会館の場所に体

育館を併設した多目的施設を建設

します。

　

そのほか、既存産業の育成、特

産品づくり、農協合併、奥越総合

公園の具体化など、精力的に取り

組んで参ります。さらに、先人が

残しだ進取の気象lを取り戻す

ぺく、その基礎となる人材の養成

にも力を入れていきたいと考えて

います。

　

皆様方の一層のご支援をお願い

し、新年のごあいさつとします。

21世紀に向唸全力糞
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謹んで新年のご祝詞を申し上げ

ます。皆様にはお健やかに新春を

お迎えのことと存じ、心からお慶

び申しEげます。

　

昨年2月の市議会議員選挙で選

ばれました我々議員一同は、市民

福祉の向上と地域産業の振興に精

力的に取り組んで参りましたが、

今年はさらに新たな努力を重ねる

決意をしているところであります。

　

さて、一昨年からの円高基調は

依然として強く、わが国の経済に

大きな影響を及ぼし、当市の産業

経済や市民所得にも暗い影を落と

しております。さらに、経済摩擦

による農産物輸入自由化の問題は

米価の引き下げや米の生産調整を

もたらし、農業者の生活を脅かし

ているところでもあります。

　

こうした中にあって、健全な財

政運営を堅持しつつも、生活環境

施設・教育施設・産業基盤の整備

などに努め、地域経済活性化に向

けて懸命の努力をして参りました。

　

今年は、昨年から取り組んでい

る総合保養地域整備法によるリゾ

ート計画の策定や県営総合公園の

計画など、当市にとって記念すべ

き大きな事業が予定されている明

るい年であります。これを契機に

国際化・情報化・高齢化社会の中

で、多様化する皆様の負託にこた

え、議会としての機能を十二分に

発揮し、輝かしい21世紀に向けて

着実な市勢の発展を期すべく、全

力を傾注して参る所存であります。

　

皆様方には議会活動に対する一

層のご支援とご協力をたまわりま

すようお願い申しEげますととも

に、今年もよい年でありますよう

お祈り申し上げまして、新年のご

あいさつといたします。
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市は昨年11月から「御清水」の

大規模改修工事を行っています。

　

これはHOPE（地域住宅）計

画にも沿った観光施設整備事業と

して行うもので、老朽化した上屋

を木造に建て替えるなど、゛名水

百選丿水辺の風物詩30選、にふさ

わしい場所にします。

水飲み場・洗い場を改修

　

上屋の建て替えに先立ち、現在

水飲み場と洗い場を改修中です。

　

まず、水飲み場の入り口には半

円形の階段を設けでおいしい水l

へのアプローチを容易にします。

　

また、観光シーズン中の10月～11

巾こ渇水した場合に備えて、水飲

み場のうすだけは地ド水を卯保し

ますま二れで「せ9かく遠くから

米たのに、水のない御消水では…」

との訃即よなくなります。

　

一方、洗い場へ下りる階段（3

ヵ所）と敷き石をすべてみかげ石

に取り杵えるほか、水路の砂利を

取り除いで那智石之の玉石を敷

きます。また、御清水を取り囲む

側璧には、大野城の゛野面積みl

のような石垣を新たに組みます。

　

さらに、御清水の南側にあるア

スファルト舗装の歩道と広場（約

　

150平方に）を、周囲の景観に調

和する色の磁器タイル張りとし、

照明灯や案内板も設置して、市民

や観光客の憩いの場にします。

上屋はヒノキの平屋建て

　

従来の洗い場上屋は鉄骨造りト

タンぶきで味わいがないh、傷み

もひどくて著しく町並みの景観を

損なっていました。今改修工事で

は、これを水飲み場の上屋ととも

に木造平屋建てに改築、洗い場上

屋は高さが違う3棟で構成します。

　

上屋は、水に強いクリの木を柱

に使うほかはすべてヒノキ造りで

屋根は雪を考慮して栗色の鋼板で

　

゛かなめ一文字ぶきlとします。

　

総工費は2，675万円で、3月末

に完成の予定です。

「御清水」大改修

　

完＝……成し予丿想し＝＝図ミ

奥越総合公園建設地に

　

旧競馬場跡地か内定

　

大野・勝山地区広域行政事務

組合（管理者・山内人野市長）

では、かねてから県に対して建

設を要望していた「奥越総合公

園（仮称）」の建設候補地に、大

野市上篠座地係の旧競馬場跡地

を当てることを決め、昨年12月

県へ正式に申し入れました。

　

同広域行政事務組合の総合公

園整備構想では、敷地規模を13

～15ヘクタールとし、その半分

には陸上競技場やテニスコート

ゲートボール場

など屋外複合運

動施設の整備を

予定しています。

また、残り半分の敷地には、駐車

場をはじめ芝生広場や遊具、休憩

施設などを設置し、子供からお年

寄りまでが楽しめる公園づくりを

目指しています。

　

現在、対象地内には市有地と県

有地合わせて約6ヘクタールあり

ますが、残りは私有地であるた｀

め、今後は地元地権者のご協力

をお願いすることになります。

　

一方「奥越総合公園」という

位置付けを考慮して、奥越2市

1村で公園区域の設定や施設内

容などを十分に協議するととも

に、県に対しても、63年度当初

予算に調査費を、64年度には事

業費を、それぞれ計上するよう

重ねて要望していく方針です。
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市では、市民の皆さんがふだん

から疑問に思っていることに答え、

意見や要望を市政に反映させるた

め、昨年も9月29日から12月22日

まで、各公民館など10会場で婦人

団体や区長会などの方々ど市長

と語る会lを開催しました。

　

どの会場でもたくさんの質問や

意見が述べられ、市長をはじめ各

関係課長がその一つひとつに対し

て答えました。

　

今回はその中から、市民全体の

生活に関係し、特に関心の高かっ

たワ項目について、市の方針をま

とめてご紹介しましょう。

現有終会館の場所に

　　

多目的施設を建設

　

相互不動産社長・多田清氏から

の寄付金で、現有終会館の場所に

総合市民センター的な多目的施設

を建設することになりました。

　

この施設は、鉄筋コンクリート

造り3階建ての本館と付属体育館

とからなり、延べ面積が7，000平

方に程度のものを考えています。

　

1階には事務室、会議室、福祉

団体室や軽食喫茶室を、2階には

婦人団体・福祉団体室、応接室な

どを、3階には大小の会議室をそ

れぞれ設ける計画です。

　

体育館は、体育専用という考え

方でなく、各種イベントや展示会

など多目的に利用できるようにし

ます。ただし、市民会館の大ホー

ルと重複しないよう配慮します。

　

働く婦人の家建設の要望もあり

ますが、二の多目的施設で対応し

たいと考えています。

　

今年度内に設計を終え、新年度

に着工したい考えです。

総合病院の建設や

　

誘致の計画について

　

昨年4月1日からは休日急患診

療所の機能を充実して、休日診療

とともに土曜診療も開始するなど

医療の空白状態を解消すべく努力

してきました。ただ、市民が満足

できるような高度な医療設備を備

えた市立の総合病院を建設するた

めには、膨大な資金が必要な上、

とても当市の人口規模では運営が

できません。

　

しかしながら、公立または民間

病院の誘致については、市地域医

療協議会（医師●市議会議員・学

識経験者など15人で構成）や市議

会の総合病院建設促進協議会で検

討している最中です。今後は総合

病院誘致の方向で、現在策定中の

県地域医療計画にも沿って努力し

ていきます。

　

当市へ進出していただける総合

病院が決まったときには、市とし

ても立地場所の環境整備などに協

力していきたいと考えています。

六間通りを延長し

　

市街地活性化を実現

　

六間通りは、有終西小学校で突

き当たりになっていて、交通機能

や市街地の観光、西部地域の開発

に大きな支障を来たしています。

その打開策として、将来的には西

部の国道158号と六間通りを結び

郊外から市の中心部へ容易に入れ

るようにして、市街地の活性化を

図りたいと考えています。

　

しかしこの構想は、地域の環境

を大きく変えますので、現在、市

街地整備基本計画策定委員会（地

域関係団体・市議会議員・行政機

関代表など20人で構成）で大高移

転や亀山周辺整備などとも有機的

に関連付けて、市街地中心部の活

性化のためのプログラムを検討し

ているところです。

大野高校の移転と

　

跡地の利用について

　

現在の大野高校の敷地は、環境

的には大変よい場所ですが、総面

積が3万平方に（約9，000坪）に

も満たず、文部省基準の半分以下

となっています。こうした点を踏

まえ、今後とも移転に必要な校地
改築を待つ現有終会館



を確保するよう努力していきます。

　

なお、現在、奥越の4校（大高

大野工業高・勝高・精華高）の学

科再編の問題があり、その中での

大野高校の位置付けも場所選定に

影響してくると考えています。

　

移転候補地としては、かねてか

ら陳情を頂いている中保や東中地

係を含め、よりよい場所を選定す

る方針です。

　

また、大野高校を移転するに当

たっては、その跡地利用も十分検

討して決めなければなりません。

周辺住民への影響、観光面や亀山

との関連も考え、市街地の活性化

につながるよう配慮していきます。

流雪溝や水路の

　　

7k源確俣について

　

流雪溝をはじめ、市街地にある

水路の水源は、ごく一部を除き水

利権が許可されていません。関係

土地改良区の協力で、農業用水を

再利用していますが、冬季は許可

量が減少するため、どうしても流

雪用水が不足します。

　

現在、農業用水路の改修などで

水の有効利用に極力努めています

が、将来的には、既存水利権の見

直しと雪対策ダムの建設により、

新しい水源を確保する以外に打開

策はないと考えています。

　

既存水利権の調整については、

機会ある度に国へ要望しています

が、昨年は全国市長会の重点要望

の一つに採択され「流雪溝用水利

権の確立対策に関する要望」が各

省庁へ提出されました。

　

ダムの建設についても、実現の

可能性を探る調査を行なうため、

地元関係者との話し合いを始めた

ところです。

国道158号の改修

　

大野側工事の見通し

　

国道158号福井～大野間の改修

工事について、大野側の工事が遅

れているのは、用地交渉が難航し

たためですが、現在、沿線の測量

を進めており、工事も年度内に一

部着工の見通しです。

　

改修ルートは、現国道158号の

ニチコンエ場南側辺りから、下丁

を経由してトンネルで美山町の川

上へ抜けるものです。

勝山からの進入路

　　

国道157号も改修

　

勝山市から当市への進入ルート

については、現在、大野土木事務

所で検討中ですが、改修計画案と

しては、下荒井トンネルに並行し

てもう1本トンネルを掘り、南新

在家から現国道東側の市道（旧幹

線農道）を拡幅して4車線とし、

横枕～堂本～中保～菖蒲池～吉を

経て猪島で現国道157号に接続す

る案が有力です。

　

また、温見峠一帯の道路の改良

についても積極的に国に働きかけ

中部圏との最短ルートの実現に向

け努力していきます。

クjレプ登場
蕨生小学校

胞呂代ツ洵

　

蕨生小学校のミニバスケット

ボールチームは、4年生以上の

全員が部員です。全員といって

も、男子が21人、女子がi4人の

こぢんまりしたチームです。

　

昨年11月29日に丸岡で行われた

県大会では、男子は出場22チーム

の中で優勝、女子は28チームの中

でベスト4まで勝ち進みました。

今月中旬には、ベスト4に残った

チームが再度リーグ戦を行ない、

全国大会の出場権を争います。

　

男子チームキャプテンの城地和

也君（6年）は「ここまで来た以

上、ぜひ全国大会に

出場したい」とキッ

パリ。

　

チームの練習時間

は、放課後1時間半

から2時間。ただ、

体育館が狭いため正

式なコートが取れな

いので、自校での練

習は基礎的なものだ

けで、実戦は土庄小学校や富田

小学校の体育館を借ります。児

童の送迎は父母の奉仕です。

　

これまで5年間に渡って指導

に当たってこられた佐々木誠治

先生（31歳）は「技術的には決

して無理はせず、子供たちの要

求に応じて指導しています。ミ

ニバスケットを通じて、一人ひ

とりが精神的にもたくましく成

長してくれることが、私の願い

です。大会では全員が全力を出

し切ってくれれば」と語ってお

られました。（写真は男子チーム）



肌荒れの予防と手入れ
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冬は肌がカサカサしてきて、肌

荒れで悩む人が多くなります。こ

の肌荒れには、病的なものとそう

でないものとがありますが、いず

れにしても、しっとりとした美し

い肌はだれもが望むものです。

　

今回は、肌、つまり皮膚の健康

を考えてみましょう。

外界から体を守る皮膚

　

ところで、人を含む動物のそも

そもの生活の場は水中でしたが、

長い進化の過程を経て陸へ進出し

てきました。水中から陸上へ、こ

の一線を超えるためには、何より

も乾燥と温度の変化から体を守る

工夫が必要でした。そのため動物

たちは、気が遠くなるような長い

歴史の中で、硬い皮や毛に覆われ

た姿に変化していったのです。

　

人の祖先も、最初のころは密集

した長い毛で全身を覆っていたと

いわれていますが、今ではほとん

ど退化して一部を残すのみです。

その代わりに発達したのが、汗腺

と皮脂腺です。つまり、汗腺から

分泌される水分と皮脂腺から分泌

される脂肪分が、皮脂膜という自

家製のクリームになって皮膚を覆

い、外界の温度や湿度から体を保

護するようになったのです。

女性に肌荒れが多い理由

　

一般的に女性は男性に比べて体

毛が少ない上、皮脂腺も少なく、

発汗量にしても男性の約85％しか

ないといわれています。このため

皮脂と水分が不足がちになり、肌

が荒れやすいといえます。

　

特に冬場は空気も乾燥しますし

ただでさえ寒い時期に、冷たい水

での炊事や洗濯は血液の循環を悪

くして、皮膚への栄養補給も不十

分となり、肌荒れに拍車が掛けら

れることになります。

予防は手入れと睡眠で

　

人の、とりわけ女性の皮膚の特

徴を考えた場合、一般的な肌荒れ

の解消法としては次のようなもの

があげられます。

　

①乾燥を避け、クリームを付け

て一定の水分と脂肪分を補う。

　

②入浴などの際には弱酸性のせ

っけんや化粧水を使って1人れを

し、皮膚の表面を清潔にして弱酸

性に保つ（これは、化膿を起こし

たり有害な物質を出す細菌が、酸

性を嫌うからです）。

　

③食べ過ぎに注意して肥満を避

け、便秘や貧血などの症状がある

人は適切な養生に努める。

　

④皮膚が生まれ変わるのは睡眠

中である、という実験結果からも

十分な睡眠は肌荒れ防止に欠かせ

ません。

皮膚も体の重要な器官

　

とかく冬は戸外へ出るのがおっ

くうになり、運動不足になりがち

ですが、努めて適度に体を動かし、

かいた汗ば入浴で洗い落としまし

ょう。皮膚も体の重要な器官の一

つです。全身の健康を保つと同時

に健康な素肌でいたいものです。

、
″
I
’
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⑩善導寺

　

寺町を写真で紹介するときには

善導寺の蔵門がよく登場しますが、

数年前、傷みがひどかったため鐘

楼の屋根JIクとともに檀信徒によっ

て修理がなされました。

　

浄土宗の善導寺（大門俊我住職）

は知恩院が本山ですが、永録元年

筑後国悟真院光明山善導寺（現在

の福岡市）の大誉鏡山上人が開き

ました。初めは、道路西側の駐車

場の場所に御堂がありましたが、

約200年前の大火で焼失したため、

現在の場所に移されたようです。

ご本尊の阿弥陀如来像には胎内仏

が秘められており、平安から鎌倉

にかけてのものといわれています。

御堂には、釈迦の足跡を刻んだ仏

足石が置かれていますが、県下で

は唯一のものだそうです。

　

寺の墓地には、松平秀康の重臣

土屋正明や土井利忠公をはじめ土

井家歴代の墓があります。庫裏の

座敷の床の間には、利忠公が描か

れた菊の絵の掛け岫がありました。

もう一つの座敷（碑iには、狩野派

の作といわれるクジャクの絵が描

かれていますが、文化財としても

貴重なものといわれています。

　

5年前から法話テレホンサービ

スを始め、現在は副住職の俊正師

が1肝1ごとに吹き込んでおられ、

県下全域の人に利川されています。

　

広い庭には、趣のある大小の石

を配した大きい池があり、静寂な

雰囲気が漂っていました。（T）



話題の

　

交差点

地区活動の拠点

　

開成集会所が完成

　

市は毎年、計両的に市街地の

地区活動の拠点となる集会所づ

くりを行づ）ていますが、昨年12

月末に開成集会所（新庄・糸魚

町対象）が完成しよした。

　

木造平屋建てのスタートな造

りで、集会室・和室・調理室・

図書室を完備。総工費は1，700

万円。地区では早速新年の初寄

り介いに。使うことにしています。、

大野か『星空の街』に

　

昨年の夏、環境庁が実施し

たスターウォッチング『凪空

の街』コンテストに大野市も

参加しましたが、12川9日、

児事その一つに選ばれました。

コンテストは「こと座」の中

に兄える星の数を競うもので

全国で108市町村×選定、県

内では大野市と福井市だけ。

お
母
さ
ん
の
方
が
熱
中

　

親
子
年
賀
状
作
り
教
室

　

大野公民館日崔゛親子年

賀状作り教室lが12川6日

開かれ、母子38人が版作り

と印刷にいそしみよした。

図案の1ミ流は、やはり新年

の干支の屯。子供た①）の漫

内的な屯に対し、お母さん

方円し凝ったデザインに挑戦。

苦労の末に刷り上げた作品

は、最高の出来でした。

独り暮らしのお年寄りへ

　　

子供たちが年賀状

　

有終束小では、4年生以llの児

童267人が、独り暮らしの老人へ

年賀状を出しました。光生から聞

いた住所と名前から、おじいちゃ

んやおぼあらやんの顔を想像しな

がら「おめでとうございよす。か

ぜを引かないように、お元気で」

などと心ヽを込めて書いていました。

兄記心やダ ゛雪人形にかけて30年

　　

明倫町の金子芳明さん

　

大鋸町通い川倫町）で郷土

の民芸品゛雪人形之を彫る余y子

芳明さん（59歳）の店を訪ねま

したう川二人ると、ヒノキのい

い香りの中で金子さんが一生懸

命のみを振るっておられました。

　

金子さんはもともと大工さん

でしたが、昭和32年ごろ、仏像

作家でいとこの前田芳雲さんか

ら、冬仕軸ご雪人形之作

り×于伝ってぱしいと頼ま

れたのがきっかけです。

　

4年間前田さんの下で修

行×した後「芳明」という

名（本帽よ外男）×もらっ

て独立。当時33歳たった金

子さんが゛雪人形よー－本に

かけるには、かなり勇気が

いったようです。最初、大

野では十分な注文もなく、iミに束

尋坊や永平寺のll産品店へ卸して

いました。その後、テレビや雑誌

の紹介で店を訪れる観光客も増え

今はほとんどが直売だそうです。

　

人形の命は顔。素朴さの中にも

温かみのある人形を作りたいとい

う金子さんですが、のみの完×兄

詰める瞳は真剣そのものでした。



おしろ社

公立幼稚園

　

63年度入園児を募集

　

市教育委庄

の公立幼稚園児を募集します。

　

なお、入園願、IFの受け付けは、

2川中旬ごろの予定です。

幼稚園名小山（ド舌）・乾側（牛

　　　

ヶ原）・けト（稲郷）・阪谷

　　　

（伏石）・富田円l野）

　

暮集の詳しい内容は『巾政おお

の』2川1日号でお知らせします。

除雪賃金は1万600円

　

光J・19日の巾雪害対策協議会で

今ヽ冬の屋根雪下ろしの標準賃金は

1万600円に決まりました。

　

屋根面積は23坪（75．9ヽド方に）

が幕準で、弁肖・川具は持参です。

交通賞は、原則として求人者の実

費負担です。

　

額は昨年と同じですが、各種の

標準賃金や物価トl昇率などを参考

にして決められました。この標準

賃金はあくまで「標準」ですから

作業の前にお互いがよく話し合っ

て決めてください。

　

なお、大野公共職業安定所（豊

66－2408）では、除雪作業の求職

と求人のあっせんをしています。

求人の場合は、原則として1日前

までに電話で申し込んでください。

国民年金受給者は

　

誕生月に現況届を

　

国民年金（老齢基礎年金・老齢

年金・通算老齢年金）を受けてい

る人は、毎年1回「現況届」を提

出しなければなりません。

　

現況届は、引き続き年金を受け

る資格があるかどうかを確認する

ための重要な1続きです。届け出

がないと、年金の支払いが一時差

し止められることにもなります。

　

届出川紙は、誕生JIの前に社会

保険庁から直接本人あてに送られ

てきますので、市役所市民課窓し

で証明を受け、誕生月の末目まで

に社会保険庁へ郵送してください。

　

なお、年金を受け始めて1年未

満の人は、今年に限り現況届を提

出する必要はありません。

年賀はがきコンクール

　

大野公民館は、新年恒例の「年

賀はがきデザインコンクール」を

行います。゛これぞ力作lと思った

ものを多数お寄せください。

応募資格大野市民ならだれでも

作品規格63年の年賀はがきで、

　　　

自作または市内の人から受

　　　

け取ったもの（印刷所に依

　　　

頼した作品や、プロのデザ

　　　

イナーなどのものは除く）

作品部門①小学生②中学生③一

　　　

般（高校生以上）の3部門

募集期間1月4日（月）～16日

　　　

けう正午まで

応募先大野公民館（明倫町3

　　　

－28き66－2828）

！豺

　

一

磁気卵ロヅ類は
大変子凹勿＝［ト

　

キャッシュカードやクレジット

カード、テレホンカードなど、日

本で発行されているカード｀は2億

5．000万枚以上といわれ、これは

国民1人当り2枚以1このカードを

持っている計算になります。

　

これらのカードの大半は磁気カ

ードといわれるもので、あのごく

小さな磁気テープには暗証番号や

名前、口座番号などの情報が記録

されていて、それを機械が読み取

る仕組みになっています。

　

磁気テープは、他の強い磁気に

触れると記録の一部が損なわれ、

カードが使えなくなってしまうこ

とがあります。現在、クレジット

カードとキャッシュカードは、銀

行や信販会社に申し出れば新しく

作り直してもらえますが、テレホ

ンカー－ドはただのプラスチックの

板になってしまいます。

　

磁気を出す物は、私たちの身近

なところに意外に多くあります。

　

レコードプレーヤーや電気カミ

ソリ、冷蔵庫のマグネットドア、

電子レンジ、スピーカーといった電

気製品をはじめとして、ハンドバ

ヽyグの止め金、磁気ネックレスな

ども強力な磁気を持っています。

　

特に注意しなければならないの

は、マグネットクリップや携帯川

力七ットテープレコーダーのイヤ

ホンで、見掛けは小さくても強力

な磁力を持っている物もあります。

　

磁気カード以外に磁気テープを

利川した製品には、ワープロやパ

ソコンのフロッピーディスク、電

車の自動改札用切符や定期券、競

馬の馬券といったものがあり、こ

の種の製品は今後ますます増えて

いくことでしょう。こうした状況

の中で、磁気によるトラブルを防

止するため、薄い鉄板などを加工

して外部からの磁気を遮断するよ

う工夫したカード入れや財布、フ

ロッピーディスクケースなども商

品化されています。

　

いずれにしても、磁気は目で兄

ることができないだけに、磁気テ

ープの性質をよく理解し、日ごろ

から注意して扱うことが大切です。



　

作品は審査の上、各部門ごとに

最優秀賞・優秀賞・優良賞・佳作

を決定し、賞品が贈られるほか、

応募者全貝に参加賞力唄？？られます。

婦人週間40周年

　

記念作文を募集中

　

わが国の婦人が初めて参政権を

行使したのは、昭和24年4月10日。

そして、この日から1週間を「婦

人週間」と定めました。

　

今年はちょうど40周年に当たる

ことから、労働省では次のとおり

記念作文を募集しています。

応募資格小・中学生、高校生な

　　　

ど（高暉3年までと職業訓

　　　

練校生・専修学校生を含む）

テーマ女性の能力や役割につ

　　　

いて、固定的な考え方を見

　　　

直すようなもの

応募方法400字詰め原稿用紙縦

　　　

書きで5枚以内。題・氏名

　　　

生年月日・性別・住所・学

　　　

校名・学年を明記

締め切り昭和63年1月20［1（水）

応募先福井婦人少年室（〒910

　　　

福井市大手1－2－20豊

　　　

0776－22－3947）

　

優秀な作文を人選とし、労働大

臣などから賞状と記念品が贈られ

ます。

　

詳しくは福井婦人少年室へお問

い合わせください。

郵便貯金通帳を

　

忘れていませんか

　

たんすの奥で郵便貯金通帳が眠

っていませんか。

　

10年間に一度も預け入れや払い

出し、利子の記入などの利川がな

い場合や、利用を勧める通知書を

配達してから2ヵ月を過ぎてもな

お利用がない場合には、貯金の預

け主としての権利がなくなってし

まいます。

　

もし通知書が届いたら、すぐ貯

金通帳を最寄りの郵便局へ持参し

てください。貯金通帳がないとき

は再交付されます。

　

なお、10年を経過していても、

貯金が未払いであることが確認で

きれば払い出すこともできますの

で、古い通帳が出てきましたら、

郵便局でお気軽にご相談ください。

住宅金融公庫の融資

　

住宅金融公庫では「リフォーム

ローン（住宅改良）」「システムキ

ッチン融資」の申し込みを受け付

けています。

受付期間昭和63年3月25日まで

金利年4．45％

限度額410万円（：並体増築の場

　　　

合510万円）

返済期間20年以内

返済方法元利均等返済または元

　　　

金均等返済

　

中込受付場所は「住宅金融公庫

業務取扱店」と表示のある金融機

関となっています。

　

詳しくは住宅金融公庫金沢支所

　

（豊0762－63－3421）または上記

金融機関へお問い合わせください。

環境衛生業への融資

　

環境衛生金融公庫では、市民生

活と関係の深い飲食・理容・美容

旅館・クリーニング業など環境衛

生関係業を営む人を対象に、お店

の新・増・改築や器具・備品の購

入などに必要な設備資金、営業の

振興・経営の安定に役立つ運転資

金を融資しています。

　

融資条件などを詳しく知りたい

人は、県環境衛生同業組合連（豊

0776－25－2064）へお問い合わせ

ください。

成人式は15日

　

ご参加＜ださい

日時1月15日（金）午前10

　　

時～午後1時

場所市民会館

日程【〉受付（9．00～10．00）

　　

【〉式典（10．00～11．00）【〉

　　

アトラクション（11．00～

　　

正午）E〉記念撮影（正午～）

　

参加に際しては、簡素な服

装を心掛けましょう・、．

特産品開発回診勿ヲ砂
。：参加作品を募：集：しまけ

　

（財）奥越地域地場産業振興セ

ンター（勝山市片瀬町。゛越前大

仏之前）では、次のとおり特産

品開発コンクールへの参加作品

を募集しています。

　

ふるさとの特産品・名産品を

兄直し、新たな商品開発にあな

たもチャレンジしませんか。

作品規格①地場産業製品であ

　　

ること②奥越地域の特色に

　　

関連があること③商品化が

　　

可能であること

応募資格大野市・勝山市・和

　　

泉村在住の人に限ります

応募期限昭和63年1月31日（日）

申し込み方法

　　　

大野商工会議所（豊66－

　　

1230）または地場産業振興

　　

センター（豊88－3700）に

　　

応募川紙が置いてあります

　　

ので、必要事項を記入の上

　　

作品とともに地場産センタ

　　

ーヘ提出

表彰①最優秀賞1点、10

　　

万円②優秀賞3点、3万円

　　

③奨励賞5点、1万円④努

　　

力賞8点、”5，000円

　

入選者へは2月下旬に直接通

知します。詳しくは、上記地場

産センターへお尋ねください。



市民のうごき（12月1日現在）

　　　　　　　　　　

対前月比11月中の異釣人目42，642人（－16）転人45人

　　

男20．484人（－15）？云lp63人

　　

女22，158人（－1）
党川犯

世帯数11，269戸（－5）結婚27組

今月の納税

市・県民税第4期分

国民健康保険税第4期分

2月1日までに納めてください。

市民課窓口での税証明

　

資産・評価証明なども

　

市役所市民課窓口では。昨年10

月から市民情報即時処理（オンラ

イン）システムにより、税証明の

一部を取り扱ってきましたが、1

川からは新たに①資産証明②評価

証明③納税証明（軽自動車税）も

受け付けます。なお、車庫証明川

の証明は、従来どおり税務課です。

市民会館使用申し込み

　

1月5日から受け付け

　

市民会館（豊66－5410）では、今

年4月1「」から1年間の使用中し

込みを1月5日（火）から受け付け

ます。ただし5月11日～7月31日

までは、内部補修のため休館です。
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は

な
く
、
せ
ず
に
は
い
ら
れ
な
い
気
持
ら
｝
と

人
乍
に
確
か
な
目
標
を
持
っ
て
乍
き
て
い
る

辰
吊
生
れ
の
彼
に
は
、
心
の
精
が
み
な
ぎ
っ

て
い
る
▼
川
は
蛇
に
似
て
四
本
の
足
と
。
。
本

の
角
を
持
ら
、
雲
を
‥
…
？
一
し
巾
を
呼
ぶ
恕
像

h
の
の
勿
、
包
よ
h
二
‐
こ
恥
こ
・
・
．
L
F
川

　
　

J
t
’
。
‘
1
’
‘
I
バ
、
j
’
‘
／
－
－

修
行
し
て
人
人
に
な
り
、
変
化
し
て
人
間
界

の
片
阻
を
救
う
と
札
い
う
▼
四
万
余
人
を
兪

せ
て
に
吊
の
人
海
原
に
出
航
す
る
人
野
丸
の

行
く
F
に
は
、
産
裳
の
据
り
起
こ
し
・
咎
人

の
職
場
・
結
婚
問
題
。
観
光
と
開
発
・
水
資

源
な
ど
様
々
の
荒
波
が
押
し
″
】
せ
る
▼
巾
民

も
役
所
も
、
仔
い
に
他
人
に
不
平
を
押
し
つ

け
ず
、
み
ん
な
が
知
恵
を
出
し
八
‐
い
、
人
野

丸
の
出
港
に
そ
ろ
っ
て
。
肌
脱
ぐ
吊
で
も
あ

る
。
た
く
ま
し
い
屯
に
あ
や
か
っ
て
、
（
H
）

発
行
福
井
県
人
野
巾
編
集
企
画
広
報
課
屈
話
紳
1
1
1
1
）
印
刷
㈱
松
浦
印
刷
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